

BAB IV

SIMPULAN

4.1 Simpulan

Berdasarkan analisis data yang telah diuraikan pada bab tiga, dapat disimpulkan bahwa Ouji Satoshi memiliki gangguan kepribadian psikopatik sesuai dengan ciri psikopatik dalam *psychopathy-checklist* oleh Robert Hare. Sebelas dari dua belas ciri perilaku menunjukkan bahwa dirinya adalah psikopat sesuai dengan yang dikemukakan oleh psikiater khusus psikopat bernama Robert Hare. Kesebelas ciri tersebut diantaranya: 1) anti sosial; 2) egosentris; 3) kurangnya kepedulian terhadap sesama; 4) kurangnya rasa empati; 5) bersikap impulsif; 6) kurangnya kemampuan dalam mengontrol diri; 7) emosi dangkal; 8) tidak adanya rasa takut; 9) keinginan memiliki yang tinggi untuk kepuasan pribadi; 10) memiliki penampilan luar yang menarik; serta 11) memiliki sifat yang kejam terhadap sesama.

Gangguan kepribadian yang dimiliki Ouji Satoshi dapat dilihat dari kekejaman yang ditunjukkan oleh Ouji Satoshi ketika Ouji hampir membunuh Wataru, anak dari Kimura Yuichi, melakukan penyiksaan pada hewan milik Tomoyasu, serta membunuh Lemon dengan wajah tertawa. Kekejaman yang dilakukan oleh Ouji Satoshi secara garis besar didasari atas keegoisan, kurangnya rasa empati, kurangnya rasa kepedulian terhadap sesama, serta emosi dangkal yang dimiliki oleh Ouji.

Berdasarkan kondisi yang terjadi di dalam masyarakat akhir-akhir ini, penelitian tentang psikopat bisa menjadi pengetahuan bagi masyarakat karena contoh nyata perilaku psikopat direfleksikan dengan jelas melalui para tokoh dalam novel ini. Dr. Hare mengajak masyarakat untuk mewaspadaai kemungkinan adanya psikopat di lingkungan masyarakat, bukan hanya yang bersifat kriminal atau seksual, melainkan juga yang non-kriminal dan non-seksual. Justru tipe psikopat yang nampaknya tidak berbahaya, tampil seperti orang biasa, bahkan dengan perilaku yang menarik itulah yang lebih sering merugikan masyarakat.

4.2 Saran

Pada penelitian ini, penulis berfokus pada karakteristik psikopat pada tokoh Ouji Satoshi. Penulis berharap pada penelitian berikutnya dapat dikembangkan karakteristik psikopat pada tokoh yang lainnya dalam novel *Maria Beetle* seperti Kimura Yuichi, Lemon, Jeruk, atau Nanao sebagai pembunuh lain yang ada dalam Shinkansen tersebut karena sifatnya yang energik dan cekatan sebagai pembunuh profesional.

